

REINOSA

UGT propone construir un helipuerto en el futuro Hospital Tres Mares

Sindicatos y Consejería de Sanidad volverán a reunirse en abril para estudiar el modelo de centro hospitalario

18.02.2009 - ALMUDENA RUIZ | SANTANDER

Consejería de Sanidad y sindicatos (UGT y CC OO) se han dado un plazo de unas seis semanas para estudiar las propuestas que sobre el futuro Hospital Tres Mares han elaborado cada una de las partes. A partir de ese momento, a comienzos de abril, volverán a reunirse y avanzar en el modelo de hospital que se quiere implantar en la comarca de Campoo. En el último encuentro, sindicatos y responsables sanitarios acercaron posturas en cuanto a la necesidad de contar con un hospital de calidad que preste atención sanitaria a la comarca y las zonas limítrofes (norte de las provincias de Palencia y Burgos).

En lo que se refiere a aquellos puntos que se plantean de forma singular, en la propuesta elaborado por UGT destaca la creación de un helipuerto ya que, señala el documento, «existe evidencia científica contrastada de la importancia y la trascendencia que el transporte y evacuación de pacientes en helicóptero aporta a la supervivencia de los pacientes por su rapidez». UGT pone como ejemplo en su propuesta el caso de Castilla-La Mancha, en donde se ha creado una red de helipuertos para la atención sanitaria a los ciudadanos. En Cantabria, no hay previsto crear un helipuerto en Valdecilla y tampoco en Campoo. UGT defiende la necesidad de disponer de una instalación de este tipo en la comarca, con una población muy dispersa y una zona montañosa de difícil acceso «en la que se realizan rescates con relativa frecuencia en helicóptero, por lo que disponer un hospital cercano para la estabilización de estos pacientes».

Por su parte, CC OO considera «imprescindible» que haya dos quirófanos. El primero de ellos se utilizaría para todas las intervenciones programadas en el día, mientras que el segundo sería para «posibles fallos del primero, para dar descanso la primero mientras se lleva a cabo la esterilización o por si un paciente necesita una reintervención por sangrado o una complicación».

En lo que se refiere a las urgencias, CC OO señala en su propuesta que esta unidad «debe dar respuesta a las nuevas pautas de conducta y exigencia de la sociedad». A juicio de los técnicos de este sindicato, este servicio debe tener en cuenta «el incremento de su utilización para urgencias sin riesgo vital, la necesidad de mayor cantidad de medios tecnológicos y la coordinación de todos los recursos disponibles». Proponen crear tres circuitos diferentes, en función del nivel de riesgo vital, para atender a los pacientes.

Según los plazos previstos, las obras del hospital concluirán en mayo y el centro podrá entrar en funcionamiento a final de año.



Estado actual de las obras del Hospital Tres Mares. / JAVIER